

Des travaux de restauration ont lieu à Santiago de Cuba pour fêter son 500e anniversaire



Santiago de Cuba, 24 mars (RHC)- Les autorités de Santiago de Cuba entreprennent un ensemble d'actions qui lui permettront de parvenir au 500e anniversaire de sa fondation , le 25 juillet, avec son centre historique et d'autres sites importants reconstruits et embellis.

L'architecte Omar López, directeur du Bureau du Conservateur de la Ville, a signalé que le programme de restauration commencera par le Parc Cespedes et ses environs , pour terminer les travaux commencés à l'occasion du 55e anniversaire de la proclamation par Fidel Castro du triomphe de la Révolution.

La Cathédrale, la Maison de la Culture et l'Hôtel Impérial sont également inclus dans le programme de réfection.

Les travaux incluront également la Place 26 Juillet, la Loma del Intendente, la Place de Mars et le cimetière de Santa Ifigenia.



Radio Habana Cuba